

Supermercados STOCK: mezquinos, rapaces y estafadores

El dueño de los supermercados Stock, es tan mezquino, que en un día de calor, ordena poner al mínimo el acondicionador de aire. Además de inflar los precios de las frutas, verduras, y panificados. Vender productos de contrabando, en mal estado y vencidos.

Vicente Brunetti



Hoy martes 18 de octubre fui al **supermercado Stock**, sobre Félix Bogado, para hacer unas compras.

Eran las 13:30, hacía calor, y el aire acondicionado estaba al mínimo. Todas las personas dentro del supermercado estaban transpirando.

Me acerqué a una de las empleadas y le pedí que hablara con la persona responsable o alguna supervisora, para modificar la temperatura-ambiente, elevando la capacidad del acondicionador de aire.

Una hora después, seguía el calor implacable dentro del supermercado. Me acerqué a otra persona, de nombre **Zunilda**, a quien pedí que hable con alguna supervisora, por el mismo motivo. Volvió la **Zunilda** y me dijo que la supervisora **Alicia** "estaba demasiado ocupada atendiendo otra cuestión" y que el nivel en el que estaba el acondicionador de aire, era una instrucción del dueño, el señor **A. J. Vierci**.

Así que, ya saben, dentro de los **supermercados Stock**, su dueño, **Vierci**, ordena que el acondicionador de aire se ponga al mínimo... para ahorrar el dinerito que, con tanto sacrificio, logra quitar del bolsillo de la ciudadanía... mediante precios inflados, venta de mercadería vencida, o deteriorada, o ambas cosas, y productos introducidos de contrabando.

CUIDADO!!

Si van a adquirir frutas del supermercado Stock, verifiquen los precios, pues están muy inflados

Ejemplo: los Duraznos de Oro...

Entre las frutas, en los locales del supermercado Stock, habitualmente no aparecen los precios por kilo.

El mes anterior, cargué 6 duraznos en una bolsa, que fue pesada en la caseta que tienen cerca, y después de etiquetar con el precio resultante, me entregaron sin decirme nada.

Miré el precio, y decía **Gs. 58.000...**

Reclamé a la encargada y me dijo "...y está bien, a Gs. 54.000 el kilo es..."

El exorbitante precio de ese durazno a Gs. 54.000 el kilo, no aparecía por ningún lugar del **supermercado Stock...**

Y así, lo hacen a propósito, jugando con las variables de que las personas están apuradas, no tienen tiempo, ni el hábito de controlar los precios, y que se les cobre el precio justo.

Y tampoco se tiene el hábito de controlar las condiciones de los productos, ni las fechas de vencimiento...

Si solamente son perjudicadas las personas adultas... es una cosa.

Pero, si una persona va al supermercado Stock para adquirir leche para una criatura... a veces se expone a comprar leche vencida. O en mal estado.

¿Y los controles que deben ejercer las personas responsables del Ministerio de Industria y Comercio, en lo que atañe a la División de Defensa del Consumidor...?

¿Y las de la Municipalidad de la Capital?. ¿Y las del Ministerio de Salud Pública y Bienestar Social?

Todas, sin excepción, siguen haciendo la "siesta" durante la cual a la ciudadanía se la engaña y se la estafa.



La argucia de los supervisores y gerentes de estos locales, consiste en hacer desaparecer los precios, con el fin de que no estén a la vista de las personas que desean adquirir las frutas.

De esta manera, cuando alguien recorre el local, va cargando un carrito y al llegar a la caja, en general, a la hora de pagar ya está desatento... y entonces, en la caja aplican el descomunal precio como el mencionado para los duraznos. Y es una estafa.

Hay que verificar precios, vencimiento y condiciones de los productos

En efecto, hay que verificar todos los precios. Tanto al elegir un producto, como a la hora de pagar en la caja. Porque en los supermercados Stock, tienen trucos para estafar, tanto al esconder los precios, como al adjudicarle un número (de barras, o no) diferente, y cobrar de más a toda persona desatenta...

Me consta que elevan los precios de un determinado artículo, pero sin modificar el precio con el que lo presentan.

Supongamos que una bandeja tiene su precio en Gs. 18.000. Una persona lo retira, entre otros artículos, y luego va a la caja. En la caja, la cajera no digita Gs 18.000, sino Gs. 281.000...

Otra estafa. Entre muchas otras.

En cuanto a los productos que son expuestos en bolsitas de plástico, sobre todo los comestibles (frutas, verduras, panes etc.), en primer lugar, **el plástico contiene compuestos cancerígenos** y, en contacto con los productos, transfieren sus componentes cancerígenos.

En 2º lugar, el plástico no está desinfectado ni limpio. En tercer lugar, no todos los productos "seleccionados" están en buenas condiciones.

Precisamente para lucrar con productos vencidos, en mal estado y con fecha vencida, a los dueños de supermercados se les ocurrió el truco de embolsar unos cuantos "sanos" y mezclarlos con productos en mal estado...

Prefiero comprar productos del mercado o de vendedoras ambulantes

Debido al comportamiento mezquino, rapaz y fraudulento de los propietarios de supermercados, prefiero adquirir productos en los almacenes del Puerto.

Y de los mercados.

Y de las vendedoras ambulantes.

En todos los casos, compro de personas trabajadoras. Que son decentes. Y que no son hienas parecidas a humanos, como los dueños de supermercados.

Los dueños de supermercados son una plaga. Y roban.